

Orockey

小祿高等学校 R7 4/24
校長便り VOL.2
発行人：校長 名幸 哲



女子バレー部！ノーシードから準優勝☆

先日行われましたバレーボール平安杯において、我、小祿高校女子バレー部は、粘りの全員ばレーでノーシードからの準優勝という快挙を成し遂げました。3年1組 キャプテンでセッターの大城里緒さんを中心に、3年2組 玉城仁湖さんや板良敷花怜さんの切れのあるスパイクや2年5組 金城海鈴さん等の活躍により、全勝のまま西原高校との頂上決戦へ。4強リーグも無難に勝ち上がったものの、西原戦は思うようにいきません。相手選手の強いサーブを上手く処理することができず空回り。優勝は持ち越しとなりました。5月に行われる九州大会への派遣が決まっており、そこでの活躍も期待できます。来たる高校総体では頂点を目指している女子バレー部の皆さんでした😊



守護神 リベロ
豊川優花さんのレシーブ

男子バレー部！シード校相手に激戦！



サウスポーからくりだす
高山君のスパイク

我、小祿男子バレー部は2回戦でシード校の普天間高校と対戦しました。一進一退の攻防が続き、途中リードする場面もありましたが、相手チームのレシーブ、スパイクが冴えわたり、逆転を許してしまいます。我が、小祿高校は3年2組キャプテンの平良考龍君、3年3組高山陽斗君両エース切れのあるスパイクや3年1組座喜味良翔君のクイック、3年3組山城湊叶君の技ありスパイク、3年8組リベロの橋本歩斗王君のレシーブ等で反撃します。しかしながら、波に乗った相手チームをおさえきれず、1セット目は落としてしまいます。2セット目に入っても1セット目の流れを変えることができず、涙をのむこととなりました。高校総体ではシードを狙います。闘志に燃える男子バレー部の皆さんです👍

朝から爽やか！野球部 地域の清掃に勤しむ

今年度より、本校野球部が毎朝、地域の清掃活動を行っています。7時前には集合し、ゴミ袋を片手にチームを組んで、小祿高校近辺のゴミを拾いでかけていきます。特進クラスの皆さんへの挨拶のために校門前に立っていると、ゴミ袋を抱えた野球部の皆さんが大きな声で挨拶をしてくれます。とても朝から清々しい気持ちになります。2年1組の西銘心都君は「色々なところに落ちていたゴミを拾うことで、視野が広がります」とたくましいコメントを残してくれました。きっと野球のプレーにも繋がっていくのでしょうね😊



清掃後の野球部のみなさん

